
 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

12/2２（金）の２学期の終業式では，３年生の代表児童が，「２

学期の反省と今後の目標」について，堂々とした姿で発表してくれ

ました。 

また，年が明けた３学期の始業にあたっては，２年生の代表児童

が，「２学期の思い出と３学期の目標」について，元気よく発表し

てくれました。 

３学期が始まって，約１か月が過ぎました。どの子も，よりよい

自分を目指そうとする決意を胸に，この３学期を過ごしています。

３学期は短い学期ですが，１年のまとめとなる重要な学期です。よ

りよい教育活動の在り方を見つめながら，充実した学校生活が送れ

るよう取り組んでいきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【２学期の終業にあたり】    【３学期の始業にあたり】 

学校だより 校訓 ≪やさしく かしこく たくましく≫ 

 

 

 

 

教育目標  「ひとみ輝く，喜念心清らっ子を育てる」 

 

 

きむ清らっ子 
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２月の主な行事予定 

 
２日（金）  黒糖づくり 

５日（月） 健康チェック 

７日（水） 交通安全指導日（米さん） 

８日（木） はこぶっく 

９日（金） 漢字検定，ノーメディア 

１０日（土） ※ この日土曜授業はありません。 

１４日（水） 誕生給食 

２年生委員会活動体験（～15日） 

１６日（金） 全学年４校時授業 

※ 職員の外部研修会のため 

１９日（月） 健康チェック，ＰＴＡ役員会 

２１日（水） 交通安全指導日【元岡(奈)さん】

２２日（木） 町生外指連・町Ｐ連研修会 

２３日（金） （祝）天皇誕生日 

読書の日・ノーメディア 

２８日（水） 授業参観（なわとび大会） 

学校保健委員会・家庭教育学級 

学級PTA 

〈 行事情報は現時点での予定です。.〉 

【入賞おめでとう！】 
 
○ 青少年読書感想文全国コンクール全国審査 

サントリー奨励賞…６年：中原 芽唯 
 

〇 第13回田中一村スケッチコンクール 
  入選…………………３年：白倉 香ノ丞 

これまでを見つめ直し，これからを見据えて 
校 長 平山 啓  

 

新しい年が始まりました。 

今年も学校は地域社会にとっての拠点として，さまざまな役割を果たしてまいります。 

私たちの目標は，子どもたちが誇りをもって成長し，地域とのつながりを感じながら学び続けることです。本年

も学校は地域との共同体として，子どもたちが健やかに成長し，地域の発展に寄与できるよう精進してまいりま

す。地域の皆様と協力し合い，温かい教育環境を提供していく所存です。 

どうぞ本年も変わらぬご理解とご協力を賜りますよう，お願い申し上げます。 

 

上の   の文章を読んで，どう思われたでしょうか？ 

実は，この文章，わたしが書いたものではありません。この文章は，生成AIの一つである「Chat GPT」に作成さ

せたものです。 

 

「Chat GPT」に文章を作成させる際には，指示を出す必要があります。今回は，以下のような指示を出して作成

させました。 

立場…校長  文字数…300字程度  内容…地域の方々へ向けての新年のあいさつを作成してください。 

指示を入力後，５秒ほどで，「Chat GPT」は文章を作成し終えました。 

 

 時代は，猛烈な勢いで進んでいます。おそらく，次々と高性能な生成AIが登場していくことでしょう。そして子供

たちは，それらを活用しながら，社会人として世の中を支えていくことが求められることでしょう。 

 

 従来の学校のスタイル，すなわち，教師が一つの教室で，児童・生徒たちに，同じ内容を同時に伝える授業スタイ

ルが確立され始めたのは，産業革命の頃からと言われています。この形式にも利点はあり，これまでにおいては，間

違いなく教育の形の一つでありました。 

しかし，前述したとおり，時代は大きく進んでいます。従来の教育の在り方が，これからの世の中に対応できるも

のであるかを見つめ直す時が来ています。子供たちが明るい未来を描くことができるように，どのような教育を行っ

ていくべきかを見つめながら，これからの教育活動を展開してまいります。どうぞ，御理解・御協力の程，よろしく

お願いいたします。 

 

【余談】 

 「Chat GPT」に，「小学校低学年で」 「『誕生日に，イチゴののったケーキを食べてうれしかった。』という内容

で，日記を書いてください。」と指示して出来上がったのが，以下の文章です。 

きょうはわたしのたんじょうび！ケーキがあったよ！いちごいっぱいでおいしかったな。ろうそくたてて，みん

なで「おたんじょうびおめでとう！」って歌った。おともだちもきて，たのしかった！ 

 

２学期の終業・３学期の始業にあたり 

 
 
 
1/16（火）・1/17（水）の二日間にわたり，全県下の小学５年

を対象に鹿児島学習定着度調査が実施されました。 

 

【児童の記事】 

 ぼくたちは，宿題や授業で，過去の問題をやりました。本番では，

練習とちがって，合っているのか間違っているのかが分からなくな

り，とても悩みました。でも，結果は，算数が二人とも100%でう

れしかったです。がんばった成果が出てよかったです。（元岡真希也） 

 

 本番の日まで，宿題や授業で，たくさん問題に取り組んできまし

た。そのおかげで，算数は二人とも 100%を取ることができまし

た。全国学力・学習状況調査では，100%でなかった国語を中心に

復習をして，今回のようにがんばりたいです。（元山里莉） 

 

5年生の二人は，これまでの 

学習の成果を発揮するため全集 

中で問題に取り組んでいました。  

今回のテスト結果については， 

既に分析を終え，課題改善に向 

けた対応を始めています。6年 

に進級するとすぐに全国学力・ 

学習状況調査が予定されていま 

す。学力向上に向けた取組を継続していきます。 

 

 

 1/26（金）に，面縄中学校で，６年生

を対象とした「中学校体験入学・入学説

明会」が行われました。体験入学では，

中学校の授業の様子を参観したり，数学

担当の先生から，実際に授業をしていた

だいたりしました。また，入学説明会で

は，中学生としての心得や学校生活につ

いての説明していただきました。６年生

の４名は，次のステップに向け，気持ち

を更に引き締めていました。 

面縄中学校体験入学 

「児童の記事」鹿児島学習定着度調査 


